



El Senado norteamericano a favor de un empréstito de cien millones de dólares a nuestra nación

Este acuerdo tendrá que ratificarlo la Cámara de Representantes

WASHINGTON. — El Senado ha decidido por votación la asignación de cien millones de dólares para un empréstito de la Administración de Cooperación Económica a España, según informa la agencia United Press.

Resultado de la votación

El resultado de la votación realizada en el Senado a favor de un empréstito de cien millones de dólares del plan Marshall a España, ha sido de 65 votos favorables contra 15. La enmienda ha sido patrocinada por el senador Pat Mc Carran, demócrata por Nevada, que el año pasado presentó ya una proposición similar que fue declarada fuera de lugar por el vicepresidente Alben Barkley.

La votación ha sido realizada antes de haber transcurrido las tres horas previstas para el debate previo, a causa de la poca oposición que se ha manifestado.

Los dirigentes de la Administración pública—dice la agencia United Press—que habitualmente representan los puntos de vista del Presidente Truman y del secretario de Estado, Dean Acheson, habían retirado su oposición a la propuesta en el último minuto, con lo que el camino quedó libre para una votación favorable.

El resultado obtenido en el Senado hace que exista gran probabilidad de que en la Cámara de Representantes se vote en el mismo sentido.—EFE.

Mc Carran inició el debate

WASHINGTON. — El senador Pat Mc Carran ha iniciado el debate en la Cámara Alta sobre su enmienda a favor de un empréstito de cien millones de dólares del plan Marshall a España, «único país del mundo—hizo resaltar inmediatamente—que luchó duramente contra el comunismo, se opuso a él y lo derrotó». Este es el momento de recordar—dijo—que los Estados Unidos, enfrentados como lo están con la poderosa enemiga del comunismo, necesitan amigos y aliados ahora y en el futuro: Todo lo que pide España es: poder comprar nuestros artículos con el fin de reforzar su propia economía.

El senador Millard Tydings, presidente de la Comisión senatorial de Fuerzas Armadas, dijo que apoyaba la enmienda, porque está viviéndose un momento de los asuntos mundiales en que es preciso ser «muy realista, muy prudente y razonablemente imaginativo». Agregó que España es una parte integrante de las defensas de la Europa occidental contra el comunismo.

«España—apuntó Mc Carran—ocupa en realidad la posición militar más estratégica del mundo,

porque el país que controla Gibraltar controla el Mediterráneo.»

El senador Dennis Chávez dijo: «Verdaderamente estamos en guerra con el comunismo, y no sólo con Corea del Norte. En ese caso, ¿por qué no enviar la ayuda que detendrá al comunismo al único país de Europa que lo combatió y lo derrotó?»

Mc Carran expresó su conformidad y agregó: «Debemos ponerlos al lado de España»

El Senado había señalado tres horas para el debate sobre el empréstito a España, divididas por igual entre Mc Carran y el senador Kenneth Mc Keller presidente de la Comisión de Distribución de

Fondos. Pero al terminar la declaración de Mc Carran, con el que se inauguró el debate, Mc Keller se levantó para decir que él, personalmente, no se oponía a la enmienda, sino que, por el contrario, creía que debía incluirse a España en la Ayuda Marshall. Ofreció el tiempo del turno en contra a cualquiera que quisiera ser oído. Pero como sólo había entonces en el salón algunos senadores, se sugirió que se retrasara la continuación del debate, con el fin de que cuando hubiera más miembros pudiera determinarse si alguno deseaba hacer uso de la palabra sobre el asunto.—EFE.

REUNION DEL CONSEJO DE SEGURIDAD

La preside el ruso Malik

Primera derrota soviética

LAKE SUCCESS, 1.—El delegado ruso y presidente del Consejo de Seguridad, Jacob Malik, ha declarado abierta la reunión del Consejo a las 15.15 (hora local).

Malik, escudándose en su capacidad de presidente, dictaminó que el delegado de la China nacionalista no representa a aquel país.

El delegado norteamericano, Warren Austin, se opuso inmediatamente a la decisión de Malik arguyendo que éste no tenía ninguna autoridad para decidir sobre la validez de las credenciales de cualquiera de los delegados.

Por su parte, el representante británico, Sir Gladwyn Jebb, también se opuso a la postura adoptada por el soviético y recordó el artículo 17 del reglamento del Consejo de Seguridad, que señala que cualquier miembro del citado Consejo cuyas credenciales sean puestas en litigio, debe permanecer en la Organización mientras no se haya decidido el caso.

Dirigiéndose al presidente del Consejo, el delegado británico dijo: «Cualesquiera que sean sus sentimientos en este asunto, señor presidente, el hecho es que el Consejo de Seguridad no ha decidido que las credenciales del representante de China no están en orden. Por consiguiente, debe ser discutida su decisión de usted, y, por mi parte, me identifico con la postura adoptada por los Estados Unidos. Además, solicito un voto

inmediato sobre la declaración hecha por usted respecto a China, al iniciarse esta sesión.»

Malik replicó que «al representante legítimo de la República popular china se le impedía la participación en las tareas del Consejo de Seguridad por los enemigos del pueblo chino», y calificó al representante del Kuomintang, de «usurpador».

Por siete contra tres, Rusia pierde la votación

—El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas ha derrotado la moción dictada por el representante ruso, Jacob Malik, en el sentido de que la China nacionalista debía de ser privada de su calidad de miembro, según informa la agencia United Press.

El resultado de la votación ha sido de siete contra tres. Han votado con Rusia los representantes indio y yugoslavo. En contra de la decisión soviética han votado Estados Unidos, Gran Bretaña, Francia, Cuba, Ecuador, Noruega y Egipto. Jacob Malik, presidente del Consejo de Seguridad, no ha reconocido el voto chino.

Malik considera ilegal el resultado

—El presidente del Consejo de Seguridad, Jacob Malik, ha declarado que considera ilegal la votación hecha hoy en el Consejo, según informa la agencia Réuter.

Se reunirá hoy

—El Consejo de Seguridad ha levantado la sesión a las seis y cuarto de la tarde —hora local— y ha sido convocada la próxima reunión para las tres de la tarde de mañana.

La decisión de reunirse mañana nuevamente ha sido adoptada siguiendo una indicación del representante de los Estados Unidos. EFE.

Un sacerdote español piloto civil

SABADELL.—El primer sacerdote español que tendrá en nuestra Patria el título de piloto civil de Aviación, está a punto de ter-

Gran explosión en los laboratorios de cinematografía "Madrid-Films"

Un muerto y 19 heridos.—El siniestro alcanzó a dos fincas más

MADRID. — Alrededor de las siete de la tarde de ayer, una terrible explosión, seguida de voraz incendio, destruyó materialmente el edificio número 45 de la calle de Diego de León, propiedad de Madrid-Films, y en el que esta entidad tenía instalados sus laboratorios técnicos cinematográficos. El siniestro alcanzó igualmente a la casa contigua, número 47, y a la finca número 89 de la calle del General Pardifias, en la que está situado un taller mecánico.

De lo que fué Madrid-Films solo queda un impresionante montón de escombros.

Causas del suceso

El edificio principal de Madrid-Films constaba de dos plantas, y en la inferior, varias habitaciones estaban destinadas a almacenar las películas originales producidas por distintas casas cinematográficas nacionales y que en los laboratorios de aquella sociedad se

utilizaban para efectuar copias positivas para su distribución. Uno de los departamentos, de puerta metálica, paredes de ladrillo refractario y ventilación automática, guardaba película virgen en cantidad considerable. Este material, de peligrosa y rápida combustión, produce gases originados por la celulosa, y el calor aumentado, lógicamente, esta emanación. Posiblemente, la fuerte temperatura de ayer, al igualar el calor del interior de la cámara con el del exterior paralizó los ventiladores. La presión de los gases, sin salida suficiente, originó la combustión de la película virgen.

Intervinieron en la extinción del incendio cincuenta bomberos con 6 tanques y 5 coches. Resultó muerto el capitán de Infantería don Santiago Pérez, que en los laboratorios se dedicaba al montaje de una película documental del Regimiento de Saboya, y heridos 19.

El Cardenal Spellman asistirá a las ceremonias de la reconstitución de la Jerarquía eclesiástica en Inglaterra

Del 6 al 8 de agosto, Congreso Carmelitano internacional en Roma, al que asistirán diez mil participantes

CIUDAD DEL VATICANO.—El Cardenal Spellman, Arzobispo de Nueva York, ha aceptado la invitación para presenciar las solemnes ceremonias conmemorativas que se celebrarán en el próximo mes de septiembre en Inglaterra, con motivo del centenario de la reconstitución de la jerarquía eclesiástica en Inglaterra.

GONGRESO CARMELITANO INTERNACIONAL

Con ocasión del VII centenario de la Virgen del Carmen, se celebrará en Roma, durante los días 6 al 8 de agosto, un Congreso internacional carmelitano, que congregará a unos diez mil participantes procedentes de veinte países.

Con dicho motivo, el Santo Padre ha enviado un autógrafo. La apertura tendrá lugar el día 6, a las nueve de la mañana, estando el discurso de inauguración a cargo del Cardenal Piazza, presidente honorario del Congreso.

El tiempo en España

PARTE METEOROLOGICA NACIONAL

Durante el día de ayer la nubosidad fué abundante en Asturias, Vascongadas, Pirineos y cabeceras del Duero y Ebro. En las Vascongadas hubo precipitaciones débiles. Por la tarde el área nubosa llegó al paralelo 40, acompañada de vientos del oeste y noroeste fuertes, portadores de una

masa de aire más fresco, que ha hecho descender la temperatura de dos o tres grados, por término medio, en Extremadura y en ambas Castillas.

Tiempo probable.—El área nubosa se extenderá al valle del Ebro, Cataluña, Levante y cuenca del Guadalquivir, la inestabilidad producida por la invasión de aire más fresco dará lugar a nubes de desarrollo vertical en los sistemas central e ibérico, con alguna tormenta aislada. En el resto de España, sin variaciones.

Dólares a 39,40 y libras a 110,32 en el Mercado Libre de Divisas

Ayer inició sus actividades en la Bolsa de Madrid el nuevo Mercado Libre de Divisas, que en su primera actuación fijó el cambio de 39,40 pesetas para el dólar y el de 110,32 para la libra.

Alrededor de este nuevo Mercado se había despertado una gran expectación, que motivó una gran afluencia de público a la Bolsa madrileña.

minar sus estudios y prácticas en esta ciudad. Se trata de don José Manuel Barco Herrero de cuarenta años, cura castrense, afecto al Arma de Aviación.

Don Francisco Cárdenas, encargado de la Comisaría de la Banca oficial

Gesa en dicho cargo, y en el de gobernador del Banco de España, don Antonio Goicoechea

El «Boletín Oficial del Estado» publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Hacienda.—Decreto por el que se dispone se encargue don Francisco Cárdenas y de la Torre, consejero representante del Estado en el Banco de España, de las funciones propias del cargo de comisario de la Banca oficial. Otro por el que se dispone cese

Roban a un francés ochocientos mil francos

BARCELONA.—El súbdito francés M. Louis León Hipólito Abenell, ha denunciado que en la avenida del Tibidabo le sustrajeron la cartera con 800.000 francos. (Cifra).

Gorneado por una vaca suiza

HUELVA.—En Cartaya, José Pérez Abreu, de setenta y un años, fué corneado y muerto por una vaca suiza.—(Cifra).

Muerto en accidente de trabajo

LEON.—Cuando recogía la cosecha en el pueblo de Anilares del Cid el joven de veintidós años Ismael González Díaz, le cayó sobre la cabeza un hierro desprendido de la desgranadora. Resultó muerto.—(Cifra).

Chocan una furgoneta y un camión

BARCELONA.—En la carretera del Prat chocaron la furgoneta al servicio de la Aduana del aeropuerto y un camión. Resultaron heridos de gravedad don Francisco Riudabets, jefe de dicha Aduana, y el funcionario del Banco de España don Fernando Castañón. Resultaron con lesiones de carácter leve, los administrativos José Valls y Pedro Infante.—(Cifra).

Se mata un alpinista

Cuando efectuaba el descenso del famoso pico pirenaico Vignemale, sito en la línea fronteriza, Juan Jabal Ribot, de veintinueve años, del Centro Excursionista Catalán, tuvo la desgracia de resbalar y caer al fondo de un glaciar de nieves perpetuas. Resultó muerto. Después de grandes trabajos pudo ser rescatado el cadáver.

Pesquero hundido al chocar con el correo "Ebro" en el Estrecho

CEUTA, 1.—A la altura de Los Isloles, debido a la intensa neblina que no permitía ver a dos metros de distancia, la embarcación pesquera «García Balaguer» de 120 toneladas, fué abordada por el vapor correo «Ebro» que se dirigía a este puerto.

Por efecto del violento choque, la proa del vapor «Ebro» quedó incrustada en la barca pesquera, que llevaba trece marineros.

La barcaza quedó casi destrozada y se fué al fondo del mar, ya que sufría enorme vía de agua a estribor.

Con gran rapidez tripulación y pasajeros del buque «Ebro» organizaron el salvamento de los tripulantes de la embarcación «García Balaguer» utilizando cables y cuantos útiles son, necesarios para estos casos.

Primeramente fueron salvados doce de los marineros, pues otro se tiró al agua y estuvo nadando cerca de una hora, por no conseguir localizar el sitio donde se encontraban los elementos de auxilio, pero, finalmente, al despejar la neblina, fué izado a bordo.

Todos los marineros de la barcaza hundida fueron convenientemente asistidos en la Cofradía de Pescadores.

LEA USTED

'El Diario de Avila,'

en el cargo de gobernador del Banco de España, comisario de la Banca oficial, aceptándole la dimisión, don Antonio Goicoechea Coscolluela.

La guerra en Corea

Continúan presionando los rojos las líneas adversarias, que han cedido algo en el paralelo 36 (sectores norte y occidental). Va reduciéndose la zona yanqui de Fusan. Dicen los norteamericanos—cuyas fortalezas volantes hostigan furiosamente la retaguardia militar enemiga— que los avances son costosísimos a los comunistas, pues por cada baja norteamericana hay 3 o 4 de los infelices que la maldad de Moscú ha lanzado a esta lucha. La marina de guerra aliada bombardea los sitios estratégicos costeros orientales.

Puede el «baile» continuar; dirá para sí el tirano de las estepas rusas que, según dicen, se siente satisfecho por lo sucedido en Bélgica; hecho que se le antoja muy importante para en su día clavar las garras en las nobles tierras belgas.

MIRADOR

¿HASTA CUANDO?

Por Antonio ESTEFANI.

El nombre de Corea, repetido con tal insistencia durante estos últimos días, ¿será el principio de una tercera e inminente contienda mundial? En realidad es una cuestión confusa, si se tiene en cuenta que los técnicos no se han determinado aún ni en uno ni otro aspecto. Todo cuanto se ha dicho o escrito hasta el presente, adolece de carácter rotundo y la respuesta, que todavía nadie se ha aventurado a dar concretamente, ofrece no poca dificultad puesto que existe un buen porcentaje de conjeturas y probabilidades, tanto en sentido afirmativo como negativo.

No obstante esta divergencia de criterios—entre los más autorizados—parece no muy errónea la opinión de quienes se inclinan a pensar mejor, que los acontecimientos registrados en la península oriental asiática, no obtendrá proporciones de internacionalidad bélica, sino puramente local.

En efecto, para que una tercera guerra vuelva a perturbar la insegura paz en que hoy piensan vivir las naciones, sería precisa, tanto por parte de Rusia como de los Estados Unidos, una preparación propia en la que, al juzgar los hechos, ninguno se muestra lo suficientemente confiado. A pesar de todo, y sin que ello equivalga a consideraciones que no deseamos emitir, la enérgica reacción de Norteamérica ha tropezado con otra no muy decisiva de la Unión Soviética. La U. R. S. S., que ha venido manteniendo un estado de cosas en tensión desde hace casi diez años, se muestra ahora reservada y como indecisa, sin atreverse, tal vez, a tomar una postura del todo definida. Por el contrario, la Corea meridional recibe el apoyo abierto de una gran potencia, respaldada, además, por la O. N. U.—Y, aunque en un principio, el Presidente Truman anunció que esta ayuda solo estaría representada por unidades de la Marina y Fuerzas Aéreas, los coreanos del Sur se ven hoy reforzados por infantería y tanques cuyo origen de nacionalidad no admite la menor sospecha.

Los «Dakotas», pese a lo primeramente afirmado por Truman, rebasaron el límite del paralelo 38 y realizaron vuelos de bombardeo contra los objetivos militares de la parte septentrional de Corea. Por otra parte, el apoyo de los Estados Unidos a los meridionales no presenta vías de terminación en el envío de elementos aislados. Al contrario, aumenta cada día, y es de suponer que la pronta movilización y llamada a filas de los estadounidenses, sea realizada por el Gobierno de Washington con vistas a un futuro de no improbables trascendencias mundiales.

De todas formas, la repercusión que haya podido tener en el Kremlin la decidida participación de las tropas yanquis contra los ejércitos invasores de la zona septentrional, no ha debido ser muy satisfactoria, cuando Rusia levantó ya su voz para acusar a los Estados Unidos de intervencionismo, al mismo tiempo que proponía—con su consabida astucia—que el caso de Corea, fuese resuelto «privadamente» por los pro-

prios habitantes de una y otra región.

Sin embargo, esta no intervención directa soviética, sería pueril considerarla motivada por falta de recursos o impotencia estratégica. Quizá, tras el telón de acero, se proyecte algo imprevisto—como en tantas otras ocasiones—por los occidentales. O quizá sea este silencio ruso ante la cuestión oriental que se debate, un medio para desorientar y hacer perder la pista a quienes pretenden conocer sus planes de acción inmediata en Alemania.

De cualquier manera, resulta evidente que Norteamérica cargará sobre sí la defensa de Corea del Sur. Tan solo en el caso de que la Unión Soviética prestara tan decidido apoyo al Gobierno de Pyong Yang, habría que dejar a un lado las hipótesis para anunciar, sin miedo al error, la proximidad de una hecatombe mundial, ya que el choque militar de ambas fuerzas, haría inevitable la ruptura de una alianza difícilmente sostenida hasta el momento.

Convenimos en que la tirantez reinante entre las grandes potencias va adquiriendo gradaciones alarmantes. No neguemos, tampoco, la imposibilidad de comprensión real entre dos mundos ideológicos opuestos. Acaso—dadas las circunstancias apuntadas—sea necesaria la guerra para seguridad de una paz aún no efectiva.

Así y todo, no faltan quienes confían en un volver las cosas a su primer estado. Es decir, otro arreglo amistoso, síntoma de mutuas transigencias. Y esto, si no reporta más beneficios que los hasta ahora conseguidos mediante los tratados de amistad con Rusia, si que sería lamentable.

Hungría, Rumania, Checoslovaquia, Polonia, Minszenty, Stepinac... Son nombres de esclavos, que aguardan la ansiada libertad, consumiendo sus vidas, prisioneros en las mazmorras de la U. R. S. S. Pero ¿hasta cuándo?

TAPICERO

Bajada a Don Alonso número 16.

TRACTOR

15 a 25 H. P., aceite pesado, compraría. Luis Zuazo. Granja. Santo Domingo de la Calzada (Logroño)

Vendo depósito de chapa reforzada cilíndrico, cabida 2 000 litros. Dos motores gasolina 17 caballos, con gasógenos, baratos. Camioneta Renault, carga 800 kilos, buen estado, barata. Carrero. Carretera Nueva, 20. Avila.

Vendo galletera de un depósito sin carro cortador con boquilla para teja y para seis clases de ladrillo, dos malacates con cuchillas de acero, moldes de madera para 1.200 tejas y 800 botes de 7 x 10 tapa a presión. Todo muy barato.

F. Mayoral. Sangarcía (Segovia)

HERNIADOS

Aparato enartrodial FARRE, para la contención de las HERNIAS, cualquiera que sea su tamaño (singularmente de las operadas que se han reproducido), eventraciones, estómago caído y riñón móvil. Además de adaptarse exactamente al cuerpo sin producir la menor molestia en ningún punto, ejerce su presión no con tirantes o correas, sino por medio de dispositivos que permiten guardarla y fijarla en la dirección conveniente. Nos ponemos a disposición de los señores médicos que deseen examinar estas características. Tanto estos aparatos como los Corsés mecánico-reguladores para las desviaciones en la columna vertebral, se construyen especialmente para cada caso mediante prescripción facultativa.

Visita en AVILA, para recibir encargos, el día 4 de agosto, de once a dos, en el Consultorio de don Tomás Martín Blázquez, plaza de San Pedro, 5, bajo su prescripción.

Casa Central fundada en 1897: «GABINETE ORTOPEDICO DE DON JERONIMO FARRE», calle Marqués de Valdeiglesias (antigua de las Torres) 5 y 13, MADRID. (Censura sanitaria 5.268)

Les diste tu corazón

Por Juan de la Cruz Lebrero ESCUDERO.

I

¿Quién ciñó tu regio talle de laureles y azucenas, oh España de mis amores!, manto de grana y palmera? ¿Quién se acercó a tu dosel, constelado de gardenias, de rubies cristalinos y de topacios y perlas? Fueron tus soldados fuertes, tus soldados, gloria inmensa, tus soldados, que te adoran, tus soldados, que te besan y con sus dagas invictas acatan tu realeza, la más hermosa del mundo, la más noble y más excelsa.

II

Subió tu Trono a las nubes, cual argentada gardenia, y tus soldados ardientes se fundieron a tu diestra y trenzaron con sus lauros tu brillante diadema; pero tú, ¡Madre amorosa, que son de miel tus banderas, les diste tu corazón y premiaste sus proezas con un gran beso de luz de temblorosas ternezas e incendiaste sus espadas con inmortal fortaleza!

Donativos pro-construcción del nuevo Seminario

(Continuación)

Amavida, colectas, 125 pesetas; Real de San Vicente, id., 185; Cevillejo de la Cruz, donativo, 15; Blasconuño de Matababras, colectas, 34; Piedrahíta, Religiosas Carmelitas, 41,50; Flores de Avila, Hermandad de Labradores y Ganaderos, 25; San Pascual, Ayuntamiento, 50; Avila, suscripción del Clero Catedral meses de (enero y febrero), 1.467,45; Bohodón, colecta (febrero), 35; San Pascual, id., 33; Avila, don José Muñoz, suscripción de (enero y febrero), 50; Bocigás, colecta (febrero), 33; Almenara, id., 85; Pascualgrande, escuela de niños, 18; id., señor maestro, 15; Torralba de Oropesa, colectas (enero y febrero), 300; Avila, Reparadoras,

colectas, 25; id., La Santa, id., 25; Venta de San Vicente, Cofradía (1949), 25; id., colectas (enero), 6,70; id., colectas (febrero), 13,70; San Esteban de los Patos, colectas de (enero y febrero), 16,25; Avila, convento de la Encarnación, colecta (marzo), 5; id., convento de Las Madres, id., 7; Santa María del Berrocal, colectas de (enero y febrero), 60; Palacios de Corneja, id., 11,40; San Pedro del Arroyo, id., 35; San Bartolomé de Corneja, id., 7,40; Aldea del Rey, Ayuntamiento (1949), 100; Sotosancho, colectas de (febrero), 50; Villanueva de Gómez, Hermandad de Labradores y Ganaderos, 50; San Martín del Pimpollar, don Tomás Pino, 400.

(Continuará).

La «Liga para la protección de animales y plantas» de Barcelona, ha organizado un Concurso Literario

Premio «Marsans Gomas»

1 500 pesetas, a la mejor crónica y otro de 1.000 pesetas, a la mejor información (reportaje) inspirados en tendencias culturales y humanitarias hacia los animales y plantas, publicados en revistas o diarios de España del año 1950. Habrá asimismo un accésit de 500 pesetas para cada tema.

Premio de 1.000 pesetas al mejor cuento inspirado en las tendencias anteriormente consignadas. Deberá tratarse de un trabajo inédito y de una extensión no inferior a dos cuartillas tamaño grande, ni superior a cinco cuartillas de idéntico tamaño. La «Liga» quedará propietaria del cuento premiado disfrutando de todos los derechos para su publicación y divulgación.

Los trabajos deberán remitirse escritos a máquina.

Premio «Humanidad»

1.000 pesetas a la mejor crónica o información (reportaje), tema: caballos de tiro y carga, publicados en revistas o diarios de España del año 1950.

Todos los originales recortados de la prensa deberán remitirse a

la Secretaría de la «Liga», Vidrio número 10 entresuelo 1.º (entre Plaza Real y Escudillers) dentro de un sobre, indicando domicilio, nombre y apellidos del autor, aunque sean firmados con pseudónimo.

No se devolverán los originales remitidos.

El Jurado estará compuesto por el doctor D. B. Perpiñá Robert; don Joaquín Ciervo; don José M.ª Junoy; don Luis Santa Marina; don Manuel A. Cat R. és y don Arturo Llopi.

Los trabajos se recibirán hasta el 30 de noviembre próximo.

El fallo será dado antes del 25 de diciembre de 1950.



QUITATODA CLASE DE MANCHAS DE TINTAS, PINTURAS Y DE ORIGEN GRASOS

PIDASE EN DROGUERIAS Y ARTICULOS DE LIMPIEZA

Depositarlo en:

RIVER

P. I. Q. I. F.

Onésimo Redondo, número 5. Avila

MATERIAL ELECTRICO — MOTORES Y GRUPOS A. E. G.

RIGARDO RICO NIETO

Instalaciones y montajes. Presupuestos gratis. Radio «Philips». Lámparas «Osram». Efectuamos trabajos para Avila y otras localidades Descuentos a electricistas. — Larreta, 3. AVILA

Fableidad ALMANZOR

Fábrica de Harinas

de antiguo establecida desea nombrar Representantes

Agentes Comerciales Colegiados

que estén bien introducidos en el ramo para la venta de HARINAS LIBRES según nuevas normas campaña.

Escribir al número MIL. Administración periódico

«DIARIO REGIONAL». VALLADOLID

Sección religiosa

Día 3. Jueves —La Invencción de San Esteban.—Santos Hermelo, Pedro; Cita y Lidia.

La misa y oficio divino son de la Invencción de San Esteban, con rito semidoble y color encarnado.

Esclavitud de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli



San Antonio.—Se celebra solemne novena a Nuestro Padre Jesús Cautivo y Rescatado llamado de Medinaceli.

Todos los días a las siete de la

tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, sermón por el R. P. Fr. Victoriano Rodríguez, director espiritual de la Esclavitud ejercicio de la novena, cánticos, solemne reserva y adoración de la sagrada imagen.

Santo Domingo de Guzmán

Real Monasterio de Santo Tomás.—El viernes, día 4, fiesta de Santo Domingo de Guzmán, se celebrarán los siguientes cultos:

Por la mañana, a las siete y media, Misa de Comunión. A las diez Misa solemne, oficiada por el M. R. P. Guardián de San Antonio, y sermón a cargo del R. P. Fr. Cipriano Taboada, franciscano.

Por la tarde, a las siete y media exposición de S. D. M., rosario, plática por el R. P. Saustiano Reyero, O. P., bendición y reserva A continuación, profesión y toma de hábito de nuevos terciarios.

Cuarenta Horas

Se celebran en la Parroquia de San Juan. A las nueve de la mañana, exposición de S. D. M. Por la tarde a las ocho, rosario, preces, bendición y reserva.

Cuando se piensa

en las cosas del espíritu nos ponemos en la verdadera realidad. Los medios materiales nos harán salirnos de la verdad si los ponemos como meta de las aspiraciones humanas. Al adquirir las Tarjetas de A. C. para los tuyos piensa en el bien que puede hacerte a tu alma.

Colonización italiana en la montaña del Perú

LIMA. (Crónica del corresponsal de FIEL).—En la zona del Tingo María, en la región de la selva perteneciente a la cuenca del río Huayaga se está realizando desde el pasado año una gran empresa de colonización. La sociedad italo peruana SAIPAI, ha traído a cerca de 200 familias de antiguos colonos italianos del Africa Oriental, expulsados por las circunstancias de la postguerra, que aquí están realizando una importantísima tarea de desarrollo agropecuario y apertura para la civilización de inmensos territorios en una auténtica y primera colonización peruana.

La SAIPAI ha efectuado un convenio bilateral con el gobierno peruano y en virtud de él, se ha instalado desde abril de 1949 en la región de Tingo María, construyendo campamentos y casas de vivienda para los técnicos y colonos encargados de los trabajos así como para sus familiares. Se ha importado más de medio millón de dólares en maquinarias y demás instrumentos agrícolas. Se

está efectuando la construcción de un ferrocarril de vía estrecha de 10 kilómetros de longitud, que unirá los terrenos de la colonia con la carretera Huanco Pucallpa obra que además, comprende el establecimiento de un transbordador aéreo de 240 metros de luz sobre el río Tulumayo, que posteriormente será reemplazado por un puente de acero.

Cada una de las familias italianas que se han asentado en estos territorios, ha recibido 30 hectáreas preparadas, en parte, para el cultivo y algunas en plena producción, lo que les asegura su propio abastecimiento, poseyendo además una casa vivienda con todas las comodidades y exigencias de una vida higiénica y confortable en plena selva. En la zona central de la colonia, funciona un aserradero moderno que transforma alrededor de cinco mil pies de madera diarios. Se han tomado también las previsiones necesarias para asegurar a los colonos la prestación de los servicios religiosos, educacionales y sanitarios.

La colonización iniciada por la SAIPAI en colaboración con los Organismos técnicos del Ministerio de Agricultura del Perú, representa la primera labor seria y racional para la población y explotación de las extensas áreas del otro lado de la Cordillera de los Andes.

Con esta tarea se les da nuevo trabajo a los colonos italianos que fueron al Africa oriental en una empresa de civilización mediterránea y que fueron expulsados por necesidades de la postguerra última.

Todos ellos han dado prueba en el corto plazo de tiempo que llevan trabajando de magníficas dotes para esta tarea de colonización.

Sería interesante el que otros países hispánicos estudiaran la posibilidad de colaborar con esta colonización italiana en el envío de sus propios y preparados emigrantes.

M. INDACOECHEA.

Sea Ud EL DIARIO DE AVILA

Buques petroleros para México

Los astilleros españoles entregarán el "Miguel Alemán"

MEXICO D. F. (Crónica del corresponsal de FIEL) —El subsuelo mexicano ha sido perforado nuevamente en cuatro lugares distintos por donde podrá ser mayormente explotada la casi ilimitada riqueza petrolífera del país. Los pozos nuevos a que hacemos referencia se encuentran en Escobedo, Papantla, El Plan y los otros dos en el Limón, todos ellos dentro del Estado de Veracruz. El primero de los mencionados se halla precisamente dentro de la famosísima «Faja de Oro» y su rendimiento inicial diario ha sido de no menos de 2.470 barriles, esperándose que aumente aún más posteriormente. Por otra parte se están llevando a efecto perforaciones en Caca'engo —Estado de Campeche—, donde los indicios son muy halagüeños.

El día 26 de junio el director de Petróleos Mexicanos, Senador Antonio Bermúdez abanderó un nuevo buque tanque que lleva el nombre «Salamanca». En su discurso, el Senador Bermúdez, profetizó que pronto llegará el día que la producción mexicana sea superior al millón de barriles diarios. (Actualmente la producción es superior a 250.000 barriles). «No soy un iluso, dijo, me satisface hablar de realidades y tengo fe, fe ciega en la prosperidad de la industria petrolera mexicana». El «Salamanca» es el primero de los cinco buques tanque con que se aumentará la flota de PP. MM. Pronto se recibirá de España la segunda nave, que se llamará «Miguel Alemán»; se trata de un barco de mayor calado que los demás, con un desplazamiento de 12.000 toneladas.

Insatisfecho aún el afán de superación, la empresa petrolera de México, está construyendo en los astilleros de Tampico, seis barcos remolcadores y otros tantos «chalanes» que se utilizarán para el transporte del aceite a lo largo de las vías marítimas o fluviales. Los remolcadores estarán equipados con máquinas Diesel que los dotarán de gran rapidez y potencia

Servicio Nacional del Trigo

Jefatura Provincial
AVISO

Para general conocimiento de los agricultores y demás interesados, se hace público que a partir de esta fecha, los días en que permanecerán abiertos los Almacenes, Sub-almacenes y Centros de Selección de este Servicio Nacional del Trigo, establecidos en esta provincia, durante la campaña 1950-51, serán los siguientes:

- Arenas de San Pedro, del 1 al 10 y del 16 al 25.
 - Arévalo, Centro de Selección de Semillas, diario.
 - Arévalo, diario.
 - Avila, diario.
 - Barco de Avila, del 11 al 15 y del 26 al final.
 - Candelada, del 11 al 15 y del 26 al final.
 - Crespos, Centro de Selección de Semillas, diario.
 - Crespos, diario.
 - Fontiveros, diario.
 - Madrigal de las Torres, Centro de Selección de Semillas, diario.
 - Madrigal de las Torres, diario.
 - Piedrahíta, del 1 al 10 y del 16 al 25.
 - San Juan de la Encinilla, del 11 al 15 y del 26 al final.
 - San Pedro del Arroyo, del 1 al 10 y del 16 al 25.
 - Sanchidrián, del 1 al 10 y del 16 al 25.
 - Velayos, del 11 al 15 y del 26 al final.
- El Jefe Provincial, Luis Aragonese.

con las que podrán arrastrar los «chalanes» que cargarán 10 o 15 toneladas de diversos productos petroleros. Es de notar que tanto la construcción como el diseño y mano de obra son americanas. Se espera que esta flotilla estará lista para trabajar antes de dos meses.

Televisión en México

Una antena de más de dos toneladas de peso ha sido izada en el edificio de la Lotería Nacional, el más alto de la ciudad de México; se trata de uno de los últimos toques a la estación televisora XHTV Canal 4, la primera de su clase que se instala en Hispanoamérica. Las primeras pruebas han de llevarse a cabo en el curso de la primera semana del mes que empieza y, de ser satisfactorias, los programas de televisión serán solemnemente inaugurados a últimos del mismo mes. Hace ya varios años que se había trabajado porque México tuviera la primera estación al sur del Bravo, mas aquellos esfuerzos se vieron interrumpidos por mucho tiempo, dados los inmensos obstáculos que se presentaban, especialmente con relación a la importación de las costosísimas instalaciones. Recordemos, además, que fué precisamente un ingeniero mexicano el que impulsó el adelanto de esta maravilla con sus profundos estudios de la televisión en colores.

Guantílos cosecha de algodón

El Estado de Tamaulipas está de plácemes, ya que la cosecha de algodón correspondiente a este año ha resultado enorme. Se calcula en 400.000 pacas, cada una de las cuales será de 230 kilogramos. Para levantar esta fantástica cantidad de fibra se están transportando de diversos Estados de la República grandes contingentes humanos. La Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas ha dado las mayores facilidades al transporte de dichos trabajadores. Los camiones que llevan a los hombres están exentos de infracciones salvo, naturalmente, casos especiales.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado, 7
Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 1 de agosto de 1950, han resultado premiados los números siguientes:

Con 25 pesetas el número 412
Con 2'50 pesetas todos los números terminados en 12

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

¡No tanto!

Un antiguo miembro de la famosa Milicia Nacional que tanto figuró en las luchas políticas del pasado siglo, indicaba a un amigo en el arco del 7 de julio donde la Milicia libró un reñido combate con la Guardia de Fernando VII: —Aquí estuve a punto de perder la vida. Una bala me arrancó el plumero del morrión... —Eso no quiere decir nada —respondió el amigo—, desde el plumero a la cabeza había bastante distancia, para que no te pasara nada.

Efectivamente, los morriónes de la Milicia gozaban de una altura que casi podía competir con la de la Torre de Santa Cruz.

Una frase acertada

«Buenas son las letras y el saber para todo» (Santa Teresita de Jesús).

Sueño

Un magistrado de alguna edad, recién casado por cierto, no pudo

LEOPOLDO III ANUNCIA POR RADIO QUE ABDICARA EN EL PRINCIPE BALDUINO

Ha pedido al Gobierno y al Parlamento que aprueben una ley que asegure las atribuciones de sus prerrogativas a su hijo

Durante el día se sucedieron las manifestaciones socialistas y comunistas hostiles al Rey

BRUSELAS. — El Rey Leopoldo III se ha dirigido a la nación por radio anunciando que delegará sus poderes reales en su hijo el príncipe Balduino y que abdicará cuando éste cumpla los veintidós años de edad. Añadió que había pedido al Gobierno y al Parlamento que aprobasen una ley asegurando las atribuciones de sus prerrogativas a su hijo el príncipe Balduino.

Dijo que había llegado a esta grave decisión después de recibir seguridades de las personas más indicadas de que los tres partidos nacionales prestarán una leal cooperación política a su hijo y harán todo lo posible por unir a Bélgica a su alrededor.

Mensaje del Rey

El Rey Leopoldo de los belgas ha hecho público, por medio del primer ministro, Jean Duvleusart, el siguiente mensaje a los «tres partidos políticos tradicionales» —católicos, liberales y socialistas: «Desde el momento en que empecé la crisis real en Bélgica, yo he pensado siempre en que la primera medida que se debía tomar era el restablecimiento del orden constitucional. Hoy ha sido consumado esto. Siempre he pensado que mi deber consistía en conformarme con el deseo de mi pueblo de que volviera a hacerme cargo de las prerrogativas constitucionales, lo que había sido expresado por las dos Cámaras reunidas. Esto hice el 22 de julio. En mi mensaje a la nación recordé que considero que mi papel como Jefe del Estado estaba al margen y por encima de los partidos políticos, de modo que me permita hacer de árbitro en los momentos de crisis, con el solo pensamiento de sacar adelante los supremos intereses del país.»

«Desde mi vuelta a Bélgica he visto con penoso sentimiento que las pasiones que dividían a los belgas por razón de mi persona se habían acrecentado en vez de disminuir, y que aquellas exponían a la nación a un grave riesgo. Esto ocurría en el momento en que la situación internacional hacía necesario un reforzamiento de la unidad nacional.» «En estas circunstancias, he de resistir, estando en el tribunal, la tentación de dormir. Los abogados informaron, la Sala se despidió, y el juez dormía. Por fin, el presidente tocando en el hombro a nuestro magistrado, le pidió su voto. Entonces, despertándose sobresaltado, dijo: ¡Que lo ahorquen! ¡Que lo ahorquen!

—Vea usted que se trata de un campo —le indicaron. —¿Sí? —contestó sin inmutarse—. Pues que lo sieguen.

Lo que cuestan las moscas

Por raro que parezca, la mosca vulgar cuesta muchos millones al año a todas las naciones del mundo. Si se sumaran las elevadas cantidades que todas las naciones destinan en combatir las enfermedades que acarrea la mosca, sin contar las muertes que ocasionan, nos asombraríamos de la cantidad total que daría.

LEA USTED

EL DIARIO DE AVILA

esta mañana, no sin antes pasar un rato en su oratorio.—EFE. No se sabe dónde habrá de residir el Monarca

—El Rey no leyó el mismo su mensaje, radiado en flamenco y en francés. En el momento de firmar la declaración, Leopoldo III dijo: «La unidad nacional debe mantenerse en torno a mi hijo». Luego dejó la pluma y agregó: «¡Dios bendiga a Bélgica!»

No se sabe dónde residirá el Monarca después de la delegación de prerrogativas; pero se supone que los socialistas insistan en que salga de Bélgica.

El príncipe Amaury de Mérode, gran mariscal de la Corte, manifiesta que carece de todo fundamento la declaración de Van Acker de que está preparado un avión para la salida de Bélgica del Rey hoy mismo. «Ello —dice el gran mariscal— es totalmente contrario al acuerdo tripartito.—EFE.

Formenores de la elaboración del mensaje real

Los detalles finales del anuncio regio fueron elaborados en una sesión del Gabinete que se celebró de tres a seis cuarenta y cinco de la mañana. En ella se negaron los socialistas a que la cesión de poderes del Rey fuera solo temporal. Al final, el presidente del partido socialista, Max Busel, dijo que dicho partido estaba satisfecho de la fórmula final de compromiso. Sólo los comunistas parecen ansiosos de que continúen los disturbios, y su órgano, «Le Drapeau Rouge», afirma que las clases obreras no pueden aceptar la fórmula de compromiso, sino únicamente la abdicación, y pide a las masas que esta tarde se concentren en Bruselas para la «batalla decisiva».

Medidas de precaución

Apenas fué leído el mensaje del Rey a los periodistas por el ministro de Educación, Pierre Arnel, unos doscientos gendarmes montados fueron congregados en el Parque Real, junto a la oficina del primer ministro.

También fueron movilizados pelotones de guardias de a pie, en previsión de disturbios. Sin embargo, los jefes socialistas cursaron inmediatamente órdenes de que se suspendiera la anunciada «marcha sobre Bruselas». Los belgas se congregaron en torno a automóviles con radio en las calles para escuchar el mensaje del Rey.

La fórmula fué una sugerencia liberal

El presidente del partido liberal, Rogert Motz, declara que la fórmula de compromiso suscrita por el Rey y aceptada por las tres grandes organizaciones políticas de Bélgica fué sugerida por los liberales. Dice Motz que no cree que el Príncipe Balduino lleve en sus nuevas funciones el título de lugarteniente general del Reino, propuesto por Spaak, sino el más adecuado, según él, de Regente Real.

Busef y Spaak protestan contra las enmiendas reales a la fórmula

Fuentes socialistas afirman que las enmiendas hechas por el Rey Leopoldo al acuerdo tripartito sobre la abdicación son muy ligeras. Busef y Spaak han visitado al primer ministro para protestar de

tales enmiendas. Entretanto, los soldados contemplan impasiblemente las manifestaciones anti-leopoldistas en las calles.

Irritación en las provincias flamencas

De fuentes monárquicas se pronostica que aun cuando los anti-leopoldistas hayan aceptado el acuerdo que pone fin al reinado de Leopoldo III, sus partidos preparan reuniones de protesta.

Las cuatro provincias del Norte de habla flamenca, se muestran irritadas, porque habían votado en proporción de más del 70 por 100 en favor de la vuelta del Rey al trono en el referéndum nacional del 12 de marzo.

Se esperan escisiones en los partidos

Se cree que cuando el Parlamento se reúna para decidir sobre la petición real de que se apruebe una ley que permita transferir sus prerrogativas al príncipe Balduino, tanto los socialistas como los católicos, registrarán escisiones en sus propias filas.

Los socialistas consideran la fórmula como una victoria

André Renard, secretario general de la Federación Nacional del Trabajo, dominada por los socialistas, ha dicho en Lieja que éste es un día de victoria para ellos.—EFE.

Administración Principal de Correos de AVILA

Salida de vapores-correos

Se pone en conocimiento del público que en las fechas que se indican y para los puntos que se señalan saldrán en breve los vapores-correos siguientes:

Vapor «Touring» del Consignatario don Samuel M. Bull, saldrá de Barcelona el 11 de agosto actual, conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para El Cairo y El Japón.

Vapor «Magallanes» de la Compañía Transatlántica, saldrá de Bilbao el 12 de agosto actual, de Santander en la misma fecha, de Vigo el 14 siguiente, de Cádiz y 18 y de Tenerife el 20, conduciendo correspondencia para América Central, Colombia, Venezuela, Ecuador y Perú.

Vapor «Exton» de la Compañía American Export Lines, saldrá de Sevilla el 13 de agosto actual, conduciendo correspondencia para Canadá, Estados Unidos, Cuba y Méjico.

Vapor «Alcántara», de la Compañía Mala Real Inglesa, saldrá de Vigo el 21 de agosto actual y de Las Palmas el 24, conduciendo correspondencia para Argentina, Chile, Paraguay, Bolivia y Brasil.

Vapor «Cabo de Hornos», de la Compañía Ibarra, saldrá de Cádiz el 28 de agosto actual, conduciendo correspondencia para Argentina, Chile, Paraguay, Uruguay, Bolivia y Brasil.

El administrador principal de Correos, Guillermo Neiras.

MAQUINARIA

vinícola y oleícola moderna, perfeccionadas. Material para bodegas. MARODAN Y REZOLA, S. L., ingenieros. LOGROÑO

Avila, hace medio siglo

En Rasueros algunas cuadrillas de segadores gallegos que trabajaban en dicho pueblo, por diferencias con los dueños de las mieses que tenían que segar y de los que pretendían aumento de jornal, se declararon en huelga, queriendo extender ésta por medio de amenazas y coacciones a las demás cuadrillas de la localidad. Promovieron tal alboroto y algunos segadores desobedecieron al alcalde, oponiendo decidida resistencia a su autoridad, que hubieron de ser detenidos en la cárcel del pueblo, y cuando se estaban seleccionando los alborotadores de los que no lo eran, para ponerlos a disposición del Juzgado, se personó el juez municipal, quien afirmando que allí no había más autoridad que él, desautorizó al señor alcalde, impidiendo tal detención, por lo que esta última autoridad ha presentado una enérgica protesta ante el gobernador de la provincia, y los huelguistas fueron puestos en absoluta libertad.

—Anoche salieron para León los hijos del señor Sagasta, señores de Merino. A despedirlos acudió a la estación la plana mayor y menor del partido liberal.

—Se admiten canteros y mamposteros en las obras que se ejecutan para la presa y edificio de máquinas para la fábrica de luz eléctrica de la Compañía General Abulense.

—En la parroquial iglesia de San Nicolás de Bari se han celebrado las tradicionales *Fiestas Grandes* predicando en la misa el señor cura encargado de la Parroquia de Santo Tomás, don Andrés Iglesias y pronunció la oración fúnebre por los difuntos, don Emilio Sánchez, capellán de la Inclusa.

—En la dehesa donde veranea don Luis Silveira y familia, se celebró una simpática fiesta infantil en favor de los niños del cercano pueblo de Aldea del Rey. A las cinco llegaron todos los niños de dicho pueblo, en número de 160, vestidos con sus mejores ropas, dirigiéndose a la capilla de la posesión que lucía los ricos tisús y terciopelos del dosel, las antiguas y preciosas telas de los frontales, las sabanillas de delicada obra de encaje, y los demás suntuosos adornos. Después de una sentida plática que les dirigió el capellán del Hospital Provincial, señor García Rodríguez, les fué impuesto a los niños mayores de seis años, el escapulario de la Virgen del Rosario. Después fueron obsequiados con juguetes, libros y pañuelos, sirviéndoseles más tarde de una suculenta merienda.

SE VENDEN gallinas granja primera puesta, en plena producción por tener que desalojar local. Razón: Corredera, Sancho Dávila, 2. Avila.

SE VENDE una casa de tres vecinos en el Cerrillo de Santiago. Para informes en Afueras del Puente Adaja, 10.

SE VENDE una casa con huerta, palomas, propia para granja y vaquería. Para informes Afueras del Puente Adaja, 10.

SE NECESITA señorita instruida o persona mayor para cuidar cuatro niños. Razón: don Ildefonso San Román, San Segundo, 8.

El Dr. D. Herrero Díaz suspende su consulta hasta el 16 de agosto.

Ecós de Sociedad

Viajeros
Ha llegado el excelentísimo señor Obispo Auxiliar de Toledo don Eduardo Martínez, acompañado de su capellán, don Agustín Hernández.

—Para pasar la temporada estival, han llegado a nuestra ciudad la señora baronesa de Andilla y doña Benita Sánchez Prieto de De Diego.

Se traspasa

buen negocio con local, en la mejor calle de Avila. Razón en esta imprenta.

BANDA MUNICIPAL DE MUSICA

Programa de las obras que ejecutará el día 3 de agosto en la Plaza de Santa Teresa, a las nueve de la noche.

Primera parte.—«La blanca doble», pasodoble de las encajeras de Almagro, J. Guerrero. «Me caso en la mar», vals romántico, M. Penella. «El Trust de los Tenorios», selección, J. Serrano.

Segunda parte.—«Minuetto en do», «Scherzo en fa», «La muerte del lobo», cuento escénico, y «Kiki-ki-ki», pasodoble de Enrique Jiménez Vaquero.

El director, Lucio Navarro.

Oposiciones al Banco de España

Preparación por oficiales del mismo. Informarán en esta Sucursal.

Delegación Provincial de Trabajo

Plus de carestía de vida en las Industrias Químicas

A tenor de la Orden Ministerial de 17 de Julio del año en curso, se establece un plus de carestía de vida para todos los productores encuadrados en la vigente Reglamentación Nacional de Trabajo en las Industrias Químicas de 26 de Febrero de 1946, sobre los salarios que establece dicha disposición legal sin incluir los aumentos económicos por razón de antigüedad en la Empresa.

Este plus será del 25 por 100 de los salarios iniciales reglamentarios.

Este plus de carestía de vida sustituye al fijado por la Orden del Ministerio de Trabajo en 15 de Julio de 1949.

Tendrá efecto a partir del día 27 de Julio de 1950.

El delegado de Trabajo, Enrique Alberto González de Heredia y Garcés.

Registro Civil

Inscripciones efectuadas durante las últimas 24 horas:

Nacimientos: Teresa de Jesús Jiménez Muñoz en Avenida de José Antonio, núm. 8; Javier Jiménez Bermejo en Bajada de Don Alonso núm. 12 y María de los Angeles Blanco García, en Travesía de San Nicolás, núm. 2.

NECESITO habitación grande o dos pequeñas, asunto particular solamente tres horas tarde, sitio céntrico. Razón: Tiendas Ultramarinos calle Caballeros.

SE ALQUILAN amplios locales. Para tratar con su dueño. Huertos, 27.

ALMONEDA en Las Gordillas. Razón, la Demandadera. Horas de 11 a 1 y de 6 a 7.

SE OFRECE ama de cría para donde sea. Razón: Cerrillo Santiago, 9.

COLONIAS ESCOLARES

El benemérito magisterio nacional no se asusta de problemas, ya que tantos resuelve en la Escuela y fuera de ella. No es obstáculo, pues, para maestros que con voluntad decidida de prestar un servicio a la Madre Patria en sus más preciadas joyas, organizan una Colonia Escolar, el problema del agua. El veraneo de Avila no ha perdido carácter por ciertas ausencias, y en cambio le hubiera perdido si faltasen los queridos niños madrileños, que hallan en nuestro clima excelencias saludables a su formación, y nos traen el contenido de su permanencia durante treinta días en la ciudad, cuyas calles animan con su desfile hacia los paseos, o en visita de monumentos, o en excursiones de que guardarán gratísimo recuerdo.

Bienvenidas, pues, las Colonias Escolares del Patronato de El Pardo, Huérfanos del Magisterio, Padre Poveda y Vázquez de Mella. Llevan las primeras varias días en Avila. Hoy llegó la última nombrada: un centenar de niños, pertenecientes a los Grupos Escolares, titular de la Colonia, «Claudio Moyano», «Pérez Galdós» y «Solana», a cargo

de los maestros don Felipe García Urturi, don Juan García y señores Zarzuelo y Parrondo, bajo la dirección de don David de la Calle, director del Grupo «Vázquez de Mella». En la estación fueron recibidos por la inspectora profesional de Enseñanza Primaria de Madrid, doña Josefina Alvarez de Cánovas a quien acompañaba el director del Grupo Escolar «Claudio Moyano», don Vicente Ramírez.

Hemos hablado con estos beneméritos maestros, que prescinden del descanso, que las vacaciones estivales pueden proporcionarles, en favor de los niños y por amor a los mismos, y muestran su optimismo, alabando la previsión municipal de organizar las restricciones de agua de manera que no se entorpezca la limpieza y permite disponer en recipientes adecuados de una cantidad prudente para salvar las perentorias necesidades de bebida y aseo. Con la Colonia llegada hoy, queda completo el número de las que habitualmente suelen establecerse en Avila durante el verano. Y aún se trata de la instalación de una nueva en el Grupo Escolar «Cervantes».

Sucesos en la provincia

Incendio en un monte de la Unión Resinera.—100.000 pesetas de pérdidas

LAS NAVAS DEL MARQUES.—En el lugar conocido por «Solana Prado de la Veeta», propiedad de la Unión Resinera Española, se declaró un violento incendio, que fué advertido por la Guardia Civil, cuya fuerza, en unión del encargado y empleados de la fábrica de la Resinera, y personal de la guardería de la misma, consiguió, tras activos trabajos, extinguirlo, al cabo de cerca de tres horas de duración, habiéndose quemado unos quinientos pimientos y llamados otros cuatrocientos más, así como el pasto existente en una extensión de más de 20 000 metros cuadrados, calculándose los daños causados por el siniestro, en cien mil pesetas.

Se desconocen las causas que motivaron la iniciación del fuego, aunque se supone que fué producido por las chispas arrojadas por la máquina de uno de los trenes de mercancías, favoreciendo su propagación el fuerte viento reinante. Afortunadamente no hay que lamentar desgracias personales.

Tribunal de oposiciones a ingreso en el Magisterio Primario

Para efectuar la lectura de ejercicios ante el Tribunal, se hallan citadas mañana a las diez y cuarto, en el local de costumbre, las señoras opositoras números 37 al 48, ambos inclusive.

Subpagaduría militar de Haberes de Avila

Días de pago en las oficinas de la Subpagaduría de once a trece horas:

Día 3: Benemérito Cuerpo de Caballeros Mutlados de Guerra por la Patria.

Día 4: El resto del personal que percibe sus haberes por esta Dependencia.

Durante estos mismos días y de 16 a 18:30 horas de la tarde, se procederá al abono de facturas contra el fondo de masita.

El teniente-subpagador, Juan Cano Martínez

Numerosas denuncias por infracción a la ley de Descanso Dominical

ADANERO.—Por la Guardia Civil fueron sorprendidos en el lugar conocido por «Ermita Santa Cruz», del término municipal de Gutierrez Muñoz, cuando se dedicaban a los trabajos de recolección de cereales, mientras, en la iglesia parroquial, se celebraba el santo sacrificio de una Misa (curioso la oportuna denuncia, por infracción a la Ley de Descanso Dominical) los vecinos de Tiñosillos, María Luisa González, María Paz López, Romualda Martín, Cándida López, Luisa González, Margarita del Dedo, Felicitas Gallego, Carlos del Dedo, Eugenio Martín, Hilario del Dedo, Ricardo y Pedro Gallego, Martina Martín Martín, Constanancio Gallego, Victoria Martín, Encarnación González, Luiss Gómez, Leonor y Felipa Rodríguez, Nicolasa y Cirilo Martín Gallego y Eufemia Garrido.

EL BERROCAL.—La Guardia Civil, también por análoga infracción ha denunciado al vecino de Zapardiel de la Cañada, Segundo Chaves; al de Navahermosa, Pedro Sánchez; a Guillermo Llanos, vecino de Cachorrilla (Cáceres) y a los de Malpartida Marceño Hernández, Antonio Martín, Felicitísimo Sánchez y Pedro Antona.

PEGUERINOS.—Igualmente, por trabajar en fiesta de guardar, la Guardia Civil ha denunciado a los vecinos de esta localidad Constanancio Rodríguez Herranz y Marcelino Castey Mayoral.

Es de esperar que, después de esto, se enmienden en su mal proceder y a la vez sirva de escarmiento para los demás.

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Baillly-Baillière - Riera)

Se publica anualmente desde 1879 Es el único completo y exclusivo de España

Por su copiosa y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios

Consta de 4 voluminosos tomos con más de 9.000 páginas; un detalladísimo mapa de cada provincia y más de 3.500.000 datos

Plas. 450 - Franco de portes

ANUNCIE EN ESTE ANUARIO PUBLICIDAD ECONOMICA Y EFICAZ

Anuarios Baillly-Baillière y Riera Reunidos, S. A.

Enrique Granados, 88 y 90 - BARCELONA

Aun cuando no dudamos, ni lo más mínimo, de la buena intención del anónimo autor del artículo que ayer publicó EL DIARIO DE AVILA con el título de «¿Qué pasa en el Avila?», como conviene que la acción no se desorienta, la Directiva del Avila ha acordado hacer público, para conocimiento de todos los aficionados, lo siguiente:

1.º Esta Directiva, el encargado de la dirección del Club, lo primero que encontró es que no existía metálico en Caja, y entre las deudas que ha heredado, de unas 190.000 pesetas (de su detalle se dará próxima cuenta a los socios) existía la de los sueldos de mayo y junio de los jugadores, mas parte de sus fichas, por un importe, en números redondos, de unas 36 000 pesetas.

2.º Ante esta situación, lo primero que había que resolver era atender al pago de todos los sueldos devengados y no pagados y de la parte de fichas no satisfechas, pues sin esto lógico era que los jugadores se negaran, como se negaron, a tratar de la renovación de sus fichas. Y para ello contaba, en primer término, con las 25.000 pesetas que debió percibir el 15 de julio último por el arrendamiento del Campo de Deportes durante el verano, con más las cuotas de socios de los meses de julio y agosto, todo lo cual hubiera permitido atender estos pagos urgentes y concertar los nuevos fichajes.

3.º Como de todos es conocido falló el primer cálculo porque los arrendatarios del Campo no entregaron la suma convenida, en el plazo fijado, y aún parte del segundo, por que buen número de socios, con poco cariño por el Club, se dieron de baja y dejaron impagados sus recibos.

4.º Mientras tanto, dos jugadores, Cubillo y Julito, presentaron reclamaciones a la Federación no obstante haberse dirigido la Directiva a todos los jugadores del año pasado manifestándoles su propósito de abonarles, en breve plazo, todo cuanto se les debía y su deseo de contar con todos ellos para la próxima temporada.

5.º Para remediar la baja de socios injustificada, la Directiva acordó no admitir las altas de estos socios si no pagaban todos sus recibos pendientes, acuerdo que llevará a efecto sin contemplaciones, pues estos socios demuestran, con su conducta, muy poco interés por el Club.

6.º Anoche mismo, después de muchos días de disgustos, preocupaciones y sinsabores sin cuento, la Directiva ha logrado percibir de los arrendatarios del Campo una cantidad importante

Carne que en el día de mañana será puesta a la venta pública

La cantidad total asciende a 4 796 kilos, distribuidos en la siguiente forma:

Lidio Jiménez, 57 de ternera y 333 de vacuno menor; Arturo Sastre, 242 de vacuno menor; Viuda de Sastre, 40 de ternera y 229 de vacuno menor; Luis Rodríguez, 312 de vacuno menor; Félix Gómez, 86 de ternera y 160 de vacuno menor; Adrián Velasco, 267 de vacuno menor; Jerónimo Prieto, 40 de vacuno menor y 189 de vacuno mayor; Juan Martín, 154 de ternera y 150 de vacuno menor; Restituto M. Alvarez, 238 de vacuno menor; Miguel Lumbreras, 139 de ternera y 140 de vacuno menor; Tomás Cardallaguet, 180 de ternera y 248 de vacuno menor.

José Luengo, 272 de vacuno menor; Restituto Martín, 387 de vacuno menor; Lorenzo del Olmo, 341 de vacuno menor; Prudencio Martín, 64 de ternera y 254 de vacuno menor; Luis Sastre, 274 de vacuno menor.

y concertar el pago del resto para el 15 del actual, bajo pena de perder sus derechos a la explotación del Campo y las sumas ya pagadas, como indemnización de daños y perjuicios.

7.º Con estos primeros medios económicos, hoy mismo se comienza a pagar a los jugadores lo que se les debe por la temporada anterior, y a tratar con todos los jugadores de la renovación de sus fichas para la temporada próxima.

8.º No tenemos noticia de que hayan fichado aún por otros clubs más que los ya citados Cubillo, Julito y también Vila. Los demás tenemos la esperanza de que accedan a renovar sus contratos, siempre claro es, que se avengan a hacerlo, dentro de las posibilidades económicas del Club, que no puede sobrepasarse, si no se quiere que aumenten las deudas del mismo, hasta hacer imposible la vida de éste, y a no ser que la acción, comprendiendo así, a mente estas disponibilidades económicas para sueldos y fichas de jugadores con sus donativos voluntarios a este fin. Para ello está ya abierta la caja del Club, con la promesa formal, que adquirimos, de no destinar a otro fin las sumas que con este objeto se nos quieran entregar.

9.º Sin perjuicio de lo expuesto, la Directiva tiene en estudio avanzado la organización de tómbola y rifas, que aumenten los ingresos del Club.

Tal es la situación actual y la labor que viene en estos primeros momentos desarrollando la Directiva, tratando de vencer dificultades y obstáculos. Esperamos la ayuda de todos y su leal colaboración, en bien del futbol, no de esta Directiva, que no hace, como las que nos han precedido, sino poner en juego su esfuerzo constante, su entusiasmo, su trabajo, a cambio de muchos disgustos, pero con todo su mejor cariño por nuestro Avila C. de F.

Por la Directiva, el presidente, J. Martín Sampedro.

SERVICIO

Meteorológico Local (Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:
Máxima, 28 8.
Mínima, 13,8.
Del momento (seis y media de la tarde), 26,5.
Viento, Est-Noroeste, 15 kilómetros por hora.

La carne del racionamiento inglés, "imposible de guisar"

LONDRES, 1.—El ministro de Alimentación, Maurice Webb, recibirá hoy a una delegación de carniceros, de la capital, quienes afirman, en unión de las amas de casa, que la carne que se facilita actualmente es «imposible de guisar». La comisión pedirá que en caso necesario se reduzcan las raciones, pero que sean de mejor calidad.—EFE.

JULIO LASTRAS

CANTERO-MARMOLISTA

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol

PASEO DE LA ENCARNACION, 6 - CERRILLERA DEL CANTONERO. - AVILA

Exposición de labores de artesanía

Esta tarde será inaugurada la Exposición de labores de artesanía —Departamento de Hermandad— en la Escuela de Hogar de la Sección Femenina, Plaza de Italia 1. A partir de mañana jueves, dicha Exposición estará abierta al público por la mañana, de doce y media a una y media, y por la tarde de nueve a diez.

La regidora provincial de Prensa y Propaganda